

ARRAY

Die BEHR AG bringt WM-Genuss in die deutschen
Gemüse-Regale

Seevetal-Ohlendorf, 08. Juni 2018

Die BEHR AG bringt WM-Genuss in die deutschen Gemüse-Regale

Zur Weltmeisterschaft in Russland ist ganz Deutschland im Fußballrausch. Auch die Produkte der BEHR AG sind in WM-Stimmung. Zum Sport-Highlight des Jahres gibt es den BEHR-Eisbergsalat im Fußball-Look, den BEHR-Mini Romana als 3er-Kette und der zarte BEHR-Kohlrabi geht inkl. einer Gratis-Trillerpfeife ins Netz.

„Ob es was zu feiern gibt, wissen wir erst am Ende des Turniers. Eines ist aber klar: Unsere Jungs können jede Unterstützung gebrauchen. Das sind wir ihnen schuldig.“ so Matthias Krabbe, Verkaufsleiter der BEHR AG.





BEHR AG
Parkstraße 2
D-21220 Seevetal